
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 05 de março   de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigo Palhinha

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 101, aprovado em Sessão Ordinária de 01/03/2021 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Sargento Laudo (PSDB), através do qual solicita
informações sobre as trativas junto Governo Estadual referente a implatação do Projeto
“Areninha” no município.

Informo que consideramos de grande importância e necessidade tal solicitação, referente as
trativas, encaminhamos a solicitação conforme oficio e compravante anexos, entretanto
estamos aguardando a disponibilização de orçamento do Estado.

Atenciosamente,


